

# 学校だより



平成29年度 第21号

下野市立南河内中学校  
発行者 日下田 英彦  
H29.10.2

10月の俳句 風吹かば風の色なす秋野かな

笹村 政子

10月に入り、秋本番のさわやかな気候が続くようになりました。今週末には前期も終了し、来週からは後期に入ります。前期を振り返り、後期のスタートにつなげてほしいと思います。また、先週は生徒会役員選挙や下野市の学校音楽祭を始め、いろいろな行事がありました。そして、今週からは教育実習生として、野口皓貴先生が勤務されますので紹介いたします。

## 1 生徒会役員選挙、立会演説会

9月28日(金)、30年度生徒会役員選挙の立会演説会と選挙投票が行われました。校長は出張で見られなかったのですが、全校生徒の前で堂々と発表し、参観されていた学校評議員の皆さんからもお褒めの言葉をいただいたと聞いています。結果については次の学校だよりでお知らせします。

## 2 下野市学校音楽祭

9月29日(土)、石橋中学校で行われた下野市学校音楽祭に吹奏楽部と選抜合唱部が参加しました。この音楽祭は8回を数え、下野市のほとんどの小中学校と石橋高校の合唱、合奏が発表され、本校の生徒は下都賀地区音楽祭に比べても、伸び伸びとした発表ができたと思います。



### 3 教育実習生あいさつ

こんにちは。初めまして。順天堂大学から参りました野口皓貴と申します。保健体育科の授業を中心に実習させていただきます。専門は硬式野球です。母校である南河内中学校で実習させていただけることをとても嬉しく思っています。より多くの生徒の皆さんと関わりをもてればと思っております

4週間、よろしくお願い致します。



前号では9月26日(火)の芸術文化鑑賞会、「劇団風の子」の演劇「陽気なハンス」の生徒の感想をお知らせしました。紙面の関係で紹介しきれませんでしたので、今号では、2年3組と3年生の感想を紹介します。

劇団風の子の皆さん、ありがとうございます。今日は演劇「陽気なハンス」を楽しく見させていただきました。洗濯板やノコギリなどで演奏するなんてとてもすごいと思いました。それにアコーディオンは実際には初めて見たので、音を聞いてよかったです。マルチーネが主人にお金ももらわずに働いていてかわいそうだと思います。そしてハンスがマルチーネのことを自分の知恵で助けたことにびっくりしました。今日はありがとうございました。

2年3組 笠原 珠羽

今日の芸術鑑賞会の「陽気なハンス」では、楽器を弾きながら歌を歌ったり、ハンスのオーバーな行動や正式な名前を呼ばないと振り向かないというのがおもしろかったです。私も「お前」ではなく、名前があるのできちんと名前でもらった方が嬉しいと思いました。そしてお化けが出てくるシーンでは2匹お化けが出てきたと思ったら、実はおかみさんとだんなさんと、ハンスがお化けを一匹、箱の中に閉じ込めてオノを刺してしまったときはとてもハラハラしました。マルチーネがとてもかわいそうだと思います。1人2役の人は最初にでてきた人と最後でてきた人とでわからなかったです。とてもよい話でした。

2年3組 黒川 瑞希

すごく楽しくておもしろい話でした。セットもすごく凝っていてびっくりしました。それに劇団の方の演奏や歌声がきれいでとてもすばらしかったです。私はハンスがいろいろな知恵を出してバケツを直したところで、ハンスのひらめき力がうらやましいと思いました。家のあるようなものを使って演奏するアイデアはすごく、洗濯板で音をだすのは驚きました。ハンスの正式な名前はとても長く、だんなさんがその名前を覚えられたのは驚きです。自分の名前は親が付けてくれた大切な名前だから、これからはずっと大切にしていきたいです。おかみさんはかわいくて、とてもうらやましいスタイルで私もそんなふうになりたいと思いました。

3年1組 高山 和香

私は、今日の「陽気なハンス」を見て、音楽と舞台がマッチしていてとてもよかったと思いました。私は、ハンスのやさしい心に胸を打たれました。お金だけではすべての物事を解決することはできないということ学びました。劇団の皆さんの演技力がすごくとても驚きました。すばらしい劇を見せていただきありがとうございます。

3年1組 荻原 諒地

今回、初めて「陽気なハンス」という演劇を見ました。劇団風の子の皆さんには、2時間とても楽しませていただきました。話の終わりの部分を最初にやるということに、最後に気が付いて、終わりのところに、「あ、つながっているのか!」と驚きました。たくさんの楽器を使っていて見たことのない楽器もたくさんありました。フライパンなど普段、家にある道具も使っていて、こんな音もでるんだと驚きました。そして1人何役も演じていて、キャラごとに性格や言葉遣いを変えていてすごいと思いました。特におかみさん役の人が22歳で、まだ劇団に入ったばかりと聞いてとても驚きました。2時間という長い時間でしたが、気にならず楽しく見ることができました。

3年2組 海老原華菜美

陽気なハンスのような、体育館の真ん中で行う劇を初めて見てとてもすごいと思った。役者の方は1人で何役もしたり、すごく通る声で話していて、僕も少し前まで合唱をしていたので、とてもすごいことだと思いました。体育館での劇の仕掛けなどもとても凝っていて、本当に井戸に水が入っていたり、聞いたことがない音もたくさん聞くことができ、興味をもつことができました。このような芸術を知れて良かったです

3年2組 横島 拓海